

uno de los escasos restos materiales que sobreviven del rico pasado histórico de esta localidad albaceteña, que desde el siglo XV y durante varios siglos fue la capital del señorío de las Cinco Villas, gobernado por los Condes de Paredes.

Pocos son los elementos que han llegado hasta nosotros y que nos permiten adivinar este rico pasado: la magnífica iglesia gótico-mudéjar de San Sebastián, orgullo de todos los vecinos de la localidad; la toponimia de algunas calles; algunas casas, cada vez menos; la propia denominación del municipio, y poco cosa más. En este sentido, la lápida de los «Condes de Paredes» es un elemento más que añadir a esta pequeña lista que permite profundizar en el conocimiento de la historia de la localidad.

Como dijimos al comenzar este trabajo, sabemos que no todas las preguntas que nos plantea la lectura de la inscripción encuentran, por ahora, respuesta, pero es el punto de partida para futuros trabajos de investigación que permitirán profundizar en el conocimiento del pasado de Villapalacios y de otras localidades.